

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



THEMA DES TAGES

Halloween 2016

Heute sind wir alle Halloween

+++ 2 Millionen Österreicher feiern heute Horror-Nacht +++ Partys werden gestürmt

Heute Nacht steigt der Höhepunkt des diesjährigen Halloween-Treibens!

Wien. Schon seit Tagen ist das halbe Land im Halloween-Fieber, heute Nacht nun ist es endlich so weit: Mit Dutzenden Partys findet das gruseligste Fest des Jahres seinen Höhepunkt!

42 Mio. Euro geben wir für Kostüme, Kürbisse & Co. aus

Unglaublich: Insgesamt 42 Millionen Euro werden die Österreicher heuer wieder für Kostüme, Dekoration, Süßigkeiten und Co. ausge-

ben. Der absolute Renner heuer: Clowns-Kostüme! (Siehe auch Wirtschaft, Seite 21.) Diese allerdings sind mit



Vorsicht zu genießen, denn: Wer es mit seiner Rolle als Horror-Clown übertreibt, könnte sogar im Gefängnis landen (siehe Story unten).

Perry, Ambrosio & Lugner sind schon im Party-Fieber

Star-Hype. Schon in den letzten Tagen ließen es die Promis ordentlich krachen. US-Pop-Sternchen Katy Perry verwandelte sich in Hillary Clinton, Top-Model Alessandra Ambrosio wurde zu Jessica Rabbit, Cathy Lugner zum blutrünstigsten Vamp (siehe auch Society, Seite 25).

Cathy Lugner wird zum blutrünstigen Vampir.

Hotel-Erbin Paris Hilton als Alice im Wunderland.

Supermodel Alessandra Ambrosio als Jessica Rabbit.



Sogar Polizei warnte die Maskierten Horror-Clowns drohen Lokal-Verbote & Anzeigen

Für einige Witzbolde könnte die Grusel-Attacke ein böses Ende haben.

Wien. Sie greifen in Bussen und U-Bahnen an, lauern in Gebüsch oder auf einsamen Parkplätzen: Schon seit Wochen treiben Horror-Clowns in Österreich ihr Unwesen und haben bereits Etlichen einen riesigen Schrecken eingejagt. Mehr als 40 Sichtungen gab es bereits,

aber laut Einträgen in Sozialen Medien steht der große „Angriff“ erst heute Nacht bevor.

Haftstrafe droht. Die Polizei allerdings will sich nichts gefallen lassen, geht rigoros gegen die Maskierten vor und droht sogar via Facebook: „Wer als solcher (als Horror-Clown, Anmerk.) aktiv wird, macht sich strafbar. In schwerwiegenden Fällen droht eine Gefängnisstrafe.“



Sowohl fahrlässige Körperverletzung als auch Nötigung oder gefährliche Drohung könnte schlagend werden.

Auch Veranstalter reagierten jetzt: Bei etlichen der heutigen Halloween-Partys müssen Clowns heute draußen bleiben.

Die besten Partys

- WIEN**
 - Halloween-Parade durch den Prater. Start: 19.30 Uhr.
 - After Horror Show Party im Prater Dome. Start: 22 Uhr
 - Horror Dance Floor in der Prater Sauna. Start: 23 Uhr
 - RETRO Horror Stories in der Passage. Start: 22 Uhr
 - Halloween – Electronic Carnaval im Flex. Start: 22 Uhr
- NIEDERÖSTERREICH & BURGENLAND**
 - Höllensparty in der Arena Nova in Wiener Neustadt. Start: 21 Uhr
 - Halloween DISCO – Kultur Kongress Zentrum Eisenstadt Start: 21 Uhr
- OBERÖSTERREICH & STEIERMARK**
 - Halloween City in der PlusCity in Linz. Start: 19 Uhr.
 - Monsterland Halloween Festival in Neumarkt. Start: 21 Uhr
 - Halloween Ball im Grazer Kongress. Start: 20 Uhr.
- SALZBURG & KÄRNTEN**
 - Halloween Clubbing im Club Half Moon in Salzburg. Start: 22 Uhr
 - Halloween Black Label im republic in Salzburg. Start: 21 Uhr
 - Halloween Party im Parkhotel Villach. Start: 20 Uhr
- TIROL & VORARLBERG**
 - Monsterland Halloween Festival im Congress Innsbruck. Start: 21 Uhr
 - HALLOWEEN XXL 2016 – Fluch des Pharaos in der Messe Dornbirn. Start: 21 Uhr

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag